



87 m²

Réf. V2754PA

1 990 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Place des Vosges. Au dernier étage de cet immeuble classé et inscrit aux monuments historiques, anciennement l'Hôtel de Chaulnes, et donnant intégralement sur les jardins. Nous vous proposons au troisième et dernier étage, un très élégant appartement en duplex rénové, d'une surface de 88 m² au sol et 60m² (loi Carrez). Il se compose comme suit :- Une entrée- Une double réception- Une cuisine / salle à manger- Une grande chambre à l'étage- Une salle de douche- Un toilette Possibilité d'aménager ce bien en deux chambres. Ce bien offre d'agréables volumes en terme d'agencement et de hauteur sous ...

Place des Vosges. On the top floor of this listed building, formerly the Hôtel de Chaulnes, overlooking the gardens. On the third and last floor, we offer you a very elegant renovated duplex apartment, with a floor area of 88 m² and 60m² (Carrez law). It comprises- Entrance hall- A double reception room- A kitchen / dining room- A large bedroom on the first floor- A shower room- A toilet Possibility of converting this property into two bedrooms. This property offers pleasant volumes in terms of layout and ceiling height. The unobstructed views over the Place des Vosges gardens make this a rare ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

